

KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS SYIAH KUALA
**LEMBAGA PENELITIAN DAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

Jalan Teuku Nyak Arief, Ged. Kantor Pusat Administrasi Sayap Selatan Lantai 2, Kopelma Darussalam, Banda Aceh 23111
Telepon: 0651-7555262. Fax: 0651-7555261. Laman web: www.lppm.unsyiah.ac.id. E-mail: lppm@lppm.unsyiah.ac.id

Nomor : 219/UN11.2/TU/2017

Banda Aceh, 20 Februari 2017

Lampiran : 1 (satu) Eksemplar

Hal : Hasil Monitoring Unggah Berkas Seminar Hasil

Yth. Dekan Fakultas
di lingkungan Unsyiah
Darussalam-Banda Aceh

Dengan hormat, berdasarkan Hasil Monitoring Unggah Berkas Seminar Hasil di Simlitabmas, bersama ini kami sampaikan bahwa masih banyak peneliti dan pelaksana pengabdian masyarakat yang belum mengunggah berkas seminar hasil ke Simlitabmas, yaitu:

1. Artikel Ilmiah
2. Buku Catatan Harian Penelitian dan Pengabdian
3. Poster
4. Profil

Sehubungan dengan hal tersebut, maka kami meminta kepada peneliti/pengabdian yang kegiatan pada tahun 2016 merupakan kegiatan tahun terakhir untuk segera mengunggah dokumen dlm.ksud. Kami mengharapkan bantuannya agar dapat diinformasikan kepada peneliti/pengabdian di lingkungan unit kerja Saudara. Daftar nama-nama peneliti/pengabdian dengan keterangan status berkas di simlitabmas.dikti.go.id dapat dilihat pada lampiran.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya yang baik kami ucapkan terima kasih.

Ketua,

Prof. Dr. Ir. H. Hasanuddin, M.S.
NIP. 19601114 198603 1 001

No	Ketua	Judul	Skim	Fakultas	Status Berkas
26	T FERIJAL S.TP., M.Sc	Analisa Potensi Dampak Perubahan Iklim Terhadap Ketersediaan Air dan Strategi Adaptasi Pola Tanam di Daerah Irigasi Krueng Aceh	HIBAH BERSAING	Pertanian	Tidak Lengkap
27	Dr. drh NURLIANA M.Si	Pemberian ampas kedelai dan serat buah sawit yang difermentasi <i>Aspergillus niger</i> dalam pakan untuk Peningkatan Produktivitas Ayam Petelur	HIBAH BERSAING	Ked. Hewan	Lengkap
28	Ir. MARDHIAH HAYATI M.S	Uji Multilokasi dan Penggunaan Bahan Organik terhadap Kuantitas dan Kualitas Hasil 24 Klon Ubi Jalar	HIBAH BERSAING	Pertanian	Lengkap
29	Dr. Ir. MOHAMMAD IQBAL MT.	Analisa Mampu Mesin Papan Partikel Kayu Meranti Berperekat Damar	HIBAH BERSAING	Teknik	Tidak Lengkap
30	Prof. Dr. FAISAL S.H, M.Hum	Fungsi Pemerintah Dalam Pengendalian Alih Fungsi Tanah Sawah Untuk Penggunaan Non Pertanian	HIBAH BERSAING	Hukum	Tidak Lengkap
31	MUHAMMAD PUTRA IQBAL S.H., L.L.M	Membangun Kerjasama Internasional yang Efektif oleh Pemerintah Aceh (Lesson Learned Proyek REDD Aceh)	HIBAH BERSAING	Hukum	Tidak Lengkap
32	FIKRI SH., MH	PENEGAKAN HUKUM TERHADAP ILLEGAL, UNREPORTED, UNREGULATED (IUU) FISHING DI PERAIRAN ACEH	HIBAH BERSAING	Hukum	Tidak Lengkap
33	Ir ROSNANI NASUTION M.Si	Uji Antiobesitas Dari Tumbuhan Famili Moraceae <i>Ficus racemosa</i> Dan <i>Morus alba</i>	HIBAH BERSAING	MIPA	Lengkap
34	FAHRIZAL S.T.P. M.Sc	Produksi udang analog (Tiruan) berbasis surimi dengan memanfaatkan potensi ikan lokal	HIBAH BERSAING	Pertanian	Lengkap
35	Dr. SRI MULYATI ST, MT	Pemurnian Biodiesel dengan Menggunakan Membran Polietersulfon (PES) Melalui Teknik Ultrafiltrasi	HIBAH BERSAING	Teknik	Lengkap
36	ZULFIKAR S.T., M.Sc.	Metode Efisiensi Area Integrated Circuit (IC) dengan Reduksi Wordlengths untuk Meningkatkan Kinerja Perangkat Komputasi Elektronik	HIBAH BERSAING	Teknik	Lengkap
37	- GARTIKA SETIYA NUGRAHA ST. M.Si	Analisis Terpadu (Geologi Dan Geofisika) Potensi Geothermal Gunung Burni Telong, Bener Meriah Aceh Tengah Sebagai Sumber Energi Terbarukan di Provinsi Aceh	Pekerti	Teknik	Lengkap
38	Dr MUSLIM AKMAL M.P.	Eksplorasi Potensi Ekstrak Ductus Epididymis Sebagai Induktor Peningkatan Kualitas Spermatozoa: Upaya Meningkatkan Populasi dan Mutu Genetik Kambing Lokal	Penelitian Tim Pasca Sarjana	Ked. Hewan	Tidak Lengkap

No	Ketua	Judul	Skim	Fakultas	Status Berkas
39	SAFRIDA	Potensi Ekstrak Kopi Arabika (<i>Coffea arabica</i> L.) Aceh Sebagai Antiaging pada Kondisi Premenopause dan Pascamenopause	Fundamental	KIP	Tidak Lengkap
40	ESSY HARNELLY S.Si., M.Si	Analisis filogenetik molekuler Genus <i>Shorea</i> dan Genus <i>Dipterocarpus</i> (<i>Dipterocarpaceae</i>) yang berasal dari Hutan Ketambe, Kawasan Ekosistem Leuser Berdasarkan Gen kloroplas (<i>trnH-psbA</i>).	Fundamental	MIPA	Tidak Lengkap
41	Dr. HIRA HELWATI S.Si., M.Si	Studi Pembuatan Kemasan Edible dari Komposit Pati Janeng dan Khitosan	Fundamental	MIPA	Tidak Lengkap
42	Dr.rer.nat KHAIRAN	Efek Esktrak Bawang Putih (<i>Allium sativum</i>) Terhadap Berbagai Hama Penyakit Tanaman (Fungi, Nematoda dan Insekta)	Fundamental	MIPA	Lengkap
43	Dr. Ir. NORMALINA ARPI M.Sc	Optimasi Proses Ekstraksi Gelatin Halal dari Limbah Ikan Rucah dan Leubim Hitam dengan Pendekatan Response Surface Methodology (RSM)	Fundamental	Pertanian	Lengkap
44	ROSNIZAR M.Sc	Analisis Genomik dan Proteomik <i>Plasmodium berghei</i> Sebagai Model Kajian Terhadap Infeksi Malaria Pada Manusia	Fundamental	MIPA	Tidak Lengkap
45	Dr. Ir. Azhar, M.Sc.	Komposisi Gizi dan Keragaman Gen Penentu Keempukan dan Aroma Daging Sapi Lokal Aceh	Fundamental	Pertanian	Lengkap
46	RIZANIZARLI S.H, M.H.	Penerapan Konsep Diversi Dan Restorative Justice Dalam Penanganan Anak Yang Berkonflik Dengan Hukum Di Aceh	Fundamental	Hukum	Tidak Lengkap
47	Dr. MOHD. DIN S.H., M.H	PERTANGGUNGJAWABAN PARTAI TERHADAP CALON LESLATIF YANG MELAKUKAN TINDAK PIDANA PEMILU	Fundamental	Hukum	Tidak Lengkap
48	Dr. YULIA SARI, ISMAIL	Pengembangan Bakteri Asam Laktat lokal dari Jruak Drien Sebagai Biopreservatif dan Probiotik	Fundamental	MIPA	Tidak Lengkap
49	Dr. Febriani, S.Si, M.Si	Karakterisasi Sifat Biokimia Alfa-Amilase Termotabil Isolat Jaboi Sabang	Fundamental	MIPA	Lengkap
50	Dr. SITI HAFSAH S.P.,M.Si	Keragaan empat genotipe pepaya dan hasil persilangannya dalam pembentukan idiotipe pepaya baru di Aceh	Fundamental	Pertanian	Tidak Lengkap
51	HUSNI	Jenis dan Penyebaran Hama Lalat Buah (<i>Diptera:Tephritidae</i>) yang Menyerang Tanaman Mangga (<i>Mangifera spp</i>) di Banda Aceh	Fundamental	Pertanian	Lengkap


No	Ketua	Judul	Skim	Fakultas	Status Berkas
65	Drs. Anwar, M.Pd	Karakterisasi Pemberian Scaffolding Guru Dalam Pembelajaran Matematika di Sekolah Menengah	PDD	KIP	Lengkap
66	Yusri, S.H, M.H.	Perlindungan Hukum Usaha Mikro, Kecil dan Menengah Dalam Menghadapi Persaingan Bebas Masyarakat Ekonomi ASEAN	PDD	Hukum	Tidak Lengkap
67	Dr. ZHRUL FUADI S.T, M.Sc	Effect of PME (Palm Methyl Ester) Bio-diesel on Friction and Wear of Carbon-based Coatings	KLN	Teknik	Lengkap
68	Dr. SYAUKANI M.Sc., S.Si	Taxonomic Revision and Biogeography of Open-air Processional Column Termites (Termitidae, Nasutitermitinae) from Borneo	KLN	MIPA	Lengkap
69	ELLA MEILIANDA ST., MT	Numerical Modeling For Coastal Morphological Development In A Tectonically-Active Coastal Region	KLN	Teknik	Tidak Lengkap
70	Dr. MUHAMMAD SAYUTHI SP., MP	Potensi Cendawan <i>Metarhizium brunneum</i> Petch sebagai Biotermisida untuk Pengendalian Hama Rayap pada Tanaman Pala di Provinsi Aceh	STRANAS	Pertanian	Tidak Lengkap
71	Dr. ADWANI M.Hum	Fungsi Pemerintah Daerah Dalam Menanggulangi Penangkapan Ikan Secara Ilegal di Perairan Aceh	STRANAS	Hukum	Tidak Lengkap
72	Dr. LAINA HILMA SARI S.T, M.Sc	KONSEP EKOLOGI DAN STRATEGI APLIKASINYA PADA ARSITEKTUR RUMAH TINGGAL DI DAERAH PROVINSI ACEH	STRANAS	Teknik	Lengkap
73	Dr. Ir ELDINA FATIMAH M.Sc, M.Eng	Kajian Pemanfaatan Groin Tipe Zigzag Berpori (GROPOZAK) untuk Mitigasi Bencana Erosi Pantai	STRANAS	Teknik	Lengkap
74	Dr. RAHMAH, JOHAR M.Pd	Tingkat Kepedulian (Stages of Concern) Guru Memanfaatkan Video dalam Melaksanakan Pembelajaran Matematika dengan Pendekatan Realistik untuk Mengembangkan Karakter Siswa	Hikom	KIP	Tidak Lengkap
75	Prof.Dr.rer.nat RINALDI IDROES, S.Si	Studi Alkil Paraben dan Alkil Alkohol untuk Penentuan Indeks Retensi Kovats dan Waktu Mati pada Sistem GC dan RP-HPLC	Hikom	MIPA	Tidak Lengkap
76	Dr. Ir. TEUKU BUDI AULIA S.T.Dipl.Ing	Aplikasi Cangkang Sawit, Sisa Pengolahan Batu Bara dan Nanomaterial Bijih Besi Sebagai Substitusi Agregat dan Aditif Geopolymer pada Produksi Beton Mutu Tinggi yang Ekonomis, Durable dan Berkelanjutan	MP3EI	Teknik	Lengkap
77	Dr. MUHAMMAD DANI SUPARDAN S.T, M.T.	Produksi Diasilgliserol dari Crude Palm Oil (CPO) Menggunakan Kavitas Hidrodinamik untuk Mendukung Penguatan Industri Hilir Kelapa Sawit	MP3EI	Teknik	Lengkap

No	Ketua	Judul	Skim	Fakultas	Status Berkas
113	Dr. MUHAMMAD DANI SUPARDAN, S.T, M.T.	IbM UD Rahma Aceh Jaya dan UD Tradisi Aceh untuk Kontinuitas Produksi Pisang Sale Goreng dan Pisang Raket Berkualitas	IbM	Teknik	Lengkap
114	Dr. Ir. HUSNI, M.Eng. Sc	Penerapan Teknologi Cetak Massal dengan Sistem Injeksi untuk Meningkatkan Produksi Rencong Souvenir untuk Industri Kecil di Desa Mutiara & Kuta Baro Kecamatan Sawang Kab. Aceh Selatan	Hi-Link	Teknik	Lengkap
115	FIRDUS, S.Pd., M.Si	Pemberdayaan Masyarakat Nelayan dalam Upaya Peningkatan Hasil Tangkapan Ikan melalui Penerapan Teknologi Rumpon Laut di Lhok Pasi Lamnga Kecamatan Mesjid Raya Kabupaten Aceh Besar	KKN-PPM	MIPA	Lengkap
116	Ir. ERIDA NURAHMI, M.P.	Sosialisasi dan Adopsi Inovasi Teknologi Pengendali Hama Penggerek Buah Kakao (PBK) dan Pestisida Nabati Ramah Lingkungan Untuk Optimalisasi Hasil Kakao di Desa Jrukek Bak Kreh Kecamatan Indrapuri Kabupaten Aceh Besar	KKN-PPM	Pertanian	Lengkap
117	RIZKI AMALIA, SMB., M.A.B	STRATEGI PEMASARAN PARIWISATA BERBASIS MASYARAKAT GAMPONG NUSA KECAMATAN LHOKNGA KABUPATEN ACEH BESAR	KKN-PPM	Ekonomi	Lengkap
118	AFRIDA, S.E., M.Ed.	Pemberdayaan Kelompok Sadar Wisata Desa Lubok Sukon Aceh Besar Melalui Manajemen Usaha Wisata Pertanian Pendidikan (Agro Edu Tourism)	KKN-PPM	Ekonomi	Tidak Lengkap
119	Dr. Ir. ALFIZAR, DAA.	KKN PPM Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Dengan Budidaya Serat Pisang Abaca	KKN-PPM	Pertanian	Lengkap
120	Dr. ICHWANA, ST, MP	Pemberdayaan Ekonomi Perempuan Nelayan Melalui Strategi Manajemen Lingkungan Berbasis Penerapan Produksi Bersih dan Pemanfaatan Teknologi Informasi di Desa Mee Peuduek dan Meue Kecamatan Trienggadeng	KKN-PPM	Pertanian	Lengkap
121	Dr. ISMAIL SULAIMANS.TP., Maitrise, M.Sc.	Introduksi dan Perakitan Alat Pengering Ikan di Desa Nelayan Alue Naga Banda Aceh	KKN-PPM	Pertanian	Lengkap
122	UMI FATHANAH, ST., MT	Pengembangan Desa Mandiri Melalui Pengolahan Kelapa Terpadu Berbasis Zero Waste di Aceh Besar	KKN-PPM	Teknik	Lengkap
123	Prof. Dr. MUHAMMAD ALI, S, M.Si	KKN PPM Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Gampong Mesjid Melalui Pemanfaatan Lahan Tidur dengan Budidaya Buah Naga Unggul	KKN-PPM	KIP	Lengkap
124	KURNIA LAHNA	KKN PPM Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Lamsujin (Lhoong, Aceh Besar) Melalui Pemanfaatan Limbah Kulit Durian Menjadi Produk Briket Arang	KKN-PPM	MIPA	Lengkap
125	Dr. Ir. ZUYASNA, M.Sc	IbM Penerapan Teknologi Hidroponik Sebagai Usaha Tambahan Bagi Ibu Rumah Tangga di Komplek Unsyiah Blang Krueng, Kecamatan Baitussalam Kabupaten Aceh Besar	IbM	Pertanian	Tidak Lengkap
126	SOPHIA LISTRIANI, S.H., LLM.	Pendaftaran Merek Bagi Usaha Ekonomi Potensial (Socolatte dan Ikan Kayu Cap Kapal Tsunami)	IbM	Hukum	Tidak Lengkap

Darussalam, 20 Februari 2017

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat

Ketua,



Prof. Dr. Ir. H. Hasanuddin, MS

NIP 196011141986031001